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Vorlage I-M/005/2009 

 
TOP 
 

Betreff 
Maßnahmen Konjunkturpaket II 
 

Beschlussentwurf: 
Der Bauausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Hückeswagen, die Fördermittel aus dem Kon-
junkturpaket II, Teilbereich „Sonstige Infrastruktur“, in Höhe von 593.390 €, für folgende 
Maßnahme(n) zu verwenden: ............. 
 
Der Rat beschließt:  
a. Die Fördermittel im Teilbereich „Bildungsinfrastruktur“ in Höhe von 956.472 € werden für 
die Anpassung der Gebäudenutzung an den Bedarf, die  Brandschutzertüchtigung und die 
energetische Sanierung der Erich-Kästner-Schule verwendet. 
 
b. Die Fördermittel im Teilbereich „Sonstige Infrastruktur“ in Höhe von 593.390 € werden für 
folgende Maßnahme(n) verwendet: ................. 
 
 
 
Beratungsfolge Termin Behandlung 
Ausschuss für Bauen und Verkehr 03.06.2009 öffentlich 
Rat 04.06.2009 öffentlich 
 
 
Sachverhalt: 
 
Auf die Vorlage I-M/982/2009 und die Beratungen in der gemeinsamen Sitzung des Aus-
schusses für Bauen und Verkehr sowie des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport am 
12.05.2009 wird verwiesen. 
 
Die Ausschüsse haben in getrennten Abstimmungen jeweils einstimmig beschlossen, dem Rat 
der Stadt Hückeswagen vorzuschlagen, die bewilligten Fördermittel aus dem Konjunkturpaket 
II, Teilabschnitt Bildungsinfrastruktur, in Höhe von 956.472 € ausschließlich für die Erich-
Kästner-Schule zu verwenden (Maßnahmen 9a/9b der Maßnahmenliste, Anpassung Gebäude-
nutzung, Brandschutzertüchtigung, Energetische Sanierung). 
 
Hinsichtlich der Verwendung der Fördermittel in Höhe von 593.390 €, Teilabschnitt Sonstige 
Infrastruktur, wurde kein Beschluss gefasst. Die CDU-Fraktion hat beantragt, die Mittel voll-
ständig für die Maßnahme 22a/22b (Ankauf und Umbau des Gebäudes Islandstraße 5 zu ei-
nem Stadt-Kulturhaus) zu verwenden. Die Fraktion hat angekündigt, dass ein Trägerverein 



gegründet werden soll, der sich um den Betrieb und die Unterhaltung des Gebäudes kümmert. 
Damit in den Sitzungen des Bauausschusses am 3.6.2009 bzw. des Rates am 4.6.2009 hierzu 
eine Entscheidung getroffen werden kann soll seitens des Stadtkulturverbandes bzw. des zu 
gründenden Trägervereines ein Konzept vorgelegt werden. 
 
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
 
 
 
 
 
Beteiligte Fachbereiche: 
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 ___________________  __________________  
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